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【市長との地域懇談会 記録】 

 

 

開催日    平成 29年 2月 20日（月） 

 

地区     有緝小学校区 

 

会場     有緝小学校１階プレイルーム 

 

参加者数   11人 

 

 

《質問・意見》 

市民病院建設には賛成であるが、経営等の質の向上をしていただきたい。また、利用者

の満足度を上げることも必要である。それらを市民と共有されたい。 

 

《回答》【市長】 

経営については、平成 16 年頃までは順調であったが、国の制度改正により医師不足が生

じ、厳しい状況が続いている今後は、医師確保に努めたい。現在、京セラの稲盛会長が実

践している「アメーバ経営」を採用し各部門がそれぞれ目標を設定して経営改善に取り組

んでいる。少しずつではあるが、成果は上がっている。 

 

《意見》 

地震の際に怖いのは火災である。市民にそのことを周知し、対応できるようにされたい。

また、農産物のブランド化については、ここでは時間が足りないので後日、市長と面談し

たい。 

 

《回答》【健康福祉部長】 

現在、この有緝まちづくり協議会では安心安全なまちづくりのため、地震が起こったと

きにどのような行動をとってもらうのか、また、どのような備えをしてもらっておくのか

について、住民の皆さんに保存版パンフレットを作成して啓発するよう準備している。他

に地域でもそのような取り組みが進められていると承知している。 

 

《質問・意見》 

有緝小学校区では地域の高齢者が小学生の登下校等の見守りをボランティアで行ってき

たが、現在、担い手が少なくなってきている。健幸ポイントを活用したボランティアポイ

ントを制度化して後押しできないか。 

ファミリーサポートセンターについて、時間単価が高いので生活に困窮している方の利

用が困難である。シングルマザーなどを支援するため何とかならないか。 
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《回答》【市長】 

ボランティアポイントについては、検討していきたいと考えている。ファミサポの件に

ついては健康福祉部からの提案もあり、検討していきたいと考えている。 

 

 

《質問》 

八間道路は常に渋滞しているが、その対策について市はどのように考えているのか。 

 

《回答》【市長】 

桧尻川沿いに道路を整備し、藤社御薗線に接続させて渋滞緩和を図るべく用地買収など

を進めているところである。 

 

 

《意見》 

伊勢市のふるさと納税の返礼の物産品に余り魅力的なものがないように思う。 

健康づくりについて、三郷山は森林浴の森日本１００選に選ばれている。標高も比較的

低く、市民が健康づくりのために利用するには適当な場所であると思う。そこで要望であ

るが、①地図（頂上から見たもの）を作成されたい。②各学校には学校の木を指定してい

るが、それらを植樹してはどうか。③野鳥の森とも言われているので、紹介してはどうか。

④看板をわかりやすくされたい。⑤樹木の表示板が無くなっているものや、間違ったとこ

ろに設置されているものがあるので、改善されたい。 

 

《回答》【市長】 

担当部署に話をしておきます。 

 

 

《意見》 

他の自治体では住居表示が同じであるため、救急のときなどに支障が出ているところが

あると聞く。伊勢市ではそのようなことのないようきちんと表示されたい。 

 

 


